



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 22 mai 2023

Les collaborateurs de Groupama mobilisés contre les maladies rares

Le jeudi 1er juin, les collaborateurs de Groupama Assurances Mutuelles participeront à une Balade Solidaire organisée par la Fondation Groupama sur le Campus de Nanterre.

Pour la 2ème année consécutive, la Fondation Groupama, dédiée à la lutte contre les maladies rares, organise une Balade Solidaire pour les collaborateurs du groupe.

Les Balades Solidaires sont des marches accessibles à tous, organisées sous l'impulsion de la Fondation Groupama. Elles permettent de lever des fonds au profit des associations maladies rares. En 2022, les 122 Balades et Evénements Solidaires organisées dans toute la France ont permis de récolter plus de 412 000 euros, reversés directement aux associations de malades.

Cette année, la Balade des collaborateurs est organisée au profit de l'Association Neurofibromatose et Recklinghausen. Les neurofibromatoses sont un ensemble de maladies génétiques qui ont en commun de produire des tumeurs bénignes ou malignes sur les fibres nerveuses ou sur les organes internes. En France, environ 20 000 personnes sont touchées par cette maladie incurable.

Chaque participation donnera lieu à un don de 10 euros. La somme récoltée aidera l'association à organiser un week-end dans le Gard pour 45 familles touchées par la neurofibromatose.

En 2022, la Balade Solidaire des collaborateurs avait été organisée au profit de l'Association Marfans. Elle avait mobilisé 500 personnes et permis de récolter près de 5 000 euros. L'association avait ainsi pu financer un séjour de répit pour les malades et leur famille.

Cet événement n'est pas ouvert au grand public.

A propos :

Fondation Groupama pour la santé :

Créée en 2000, la Fondation Groupama est la première fondation d'entreprise entièrement dédiée à la lutte contre les maladies rares.

Contacts presse : Pour la Fondation Groupama : Ségolène Charney – segolene.charney@groupama.com - 06.07.01.75.33

Ces dernières touchent plus de 3 millions de personnes en France et sont un véritable enjeu de santé publique et de société. C'est la raison pour laquelle la Fondation s'appuie sur deux axes stratégiques : faire avancer la recherche et améliorer le parcours de vie des patients et de leur famille. Elle soutient des équipes de recherche, des institutions et des associations de patients.

Illustration du modèle mutualiste de Groupama, la Fondation s'appuie sur un réseau unique d'élus référents dans les territoires qui se mobilisent et collectent des fonds pour les associations à travers les Balades et événements solidaires.

Acteur privé de référence, la Fondation a ainsi reversé depuis 2000 plus de 11 millions d'euros pour la lutte contre les maladies rares, soutenu 54 équipes de recherche et accompagné 340 associations.